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Der Glaube
Wenn du dieses Flugblatt liest, moechte ich Sie als erstes fragen: Sind Sie ein Christ? Christ sein heisst wie Christus zu sein. (Apostel-

geschichte 11:26). Verhalten Sie sich wie Christus zu seiner Zeit? Er zog umher und hat wohlgetan, machte gesund alle die vom Teufel ue-
berwaeltigt waren. (Apostelgeschichte 10:38) Was ist Dein Lebensziel und Motivierung Deines Darseins? Es ist von groesster Wichtigkeit, 
dasss Du etwas aus dem richtigen Beweggrund heraus machst, ansonsten sind Deine Taten wertlos, auch wenn sie noch so gut erscheinen. 
Hast Du Dir Dinge wie ein Haus, ein Auto und ein Bankkonto zum Ziel gesetzt, oder ist es Dein Wunschtraum, eine Firma, Ansehen, 
Ruhm und Macht zu besitzen? Mein Freund, dies ist ein armseeliger Ausblick im Leben! Selbst wenn Du der reichste, beruehmtester und 
maechtigster Mann der Welt waerest, so waere es doch nur Eitelkeit und zum Verdruss des Geistes. (Salomon 1:2)

Gunst bei Gott zu erlangen, ist der einzig wirklich andauernde Schatz. Jegliche Bildung und sei es auch bis zur Perfektion, ist von 
wenig Nutzen, denn alles in diesem Leben ist befristet und wird zugrunde gehen und nichts leibt in Erinnerung. (2 Petrus 3:10)

Was heisst es eigentlich, sich auf die Zukunft vorzubereiten; wo liegt diese Zukunft? Liegt sie nicht bei Gott? Er haelt des Koenigs 
Herz in seiner Hand und wendet es wohin er will, wie Baeche und Fluesse, sagt uns die Bibel. (Salomons Sprueche 21:1) Er erschafft das 
Gute, er erschafft das boese und hat seinen Weg in beiden, sagt uns die Schrift. Weder in dieser Welt noch in der naechsten giebt es eine 
Zukunft, ohne Gott. Ich sprach einmal mit einem Geistlichen ueber seine Zukunft ; er hatte vor sich dem Herren zu widmen, sobald sein 
Haus abgezahlt war; aber gerade als er seine letzte Rate bezahlte, ertrank eines seiner Kinder in einem Teich hinter seinem Haus! Es waere 
sicher besser fuer ihn gewesen wenn er sich von anfang an Gott unterstellt haette. Eines Abends besuchte ein mann unseren Gottesdienst, 
und waehrend der Geist Gottes die Seelen zur Busse aufrief, wurde ihm Gelegenheit gegeben seine Rettung anzunehmen, doch er lehnte 
ab. Den naechsten Tag so um die Mittagszeit, in einem Beerdigungsinstitut in der naehe, sah ich sein totes Gesicht in einem Sarg. Der 
Tod hatte sehr schnell Zugeschlagen, nachdem er Gott abgelehnt hatte. Er war nicht vorbereitet auf seine Zukunft. In einem anderen 
Gotttesdienst ersuchte ich eindringlich zwei Maenner zu Buessen und den Herren anzunehmen, doch sie weigerten sich, eine kurze Zeit 
spaeter waren beide gestorben. Es wuerde viel Zeit und Raum einnehmen, meine Erlebnisse im geistlichen Dienst zu erzaehlen, die be-
weisen wuerden das es keine Zukunft giebt ohne Gott. Die Gottlosen werden keinen Frieden haben, sagt uns die Bibel. (Jesaia 57:21). Es 
wird sein in den Ohren der Reichen ein immmer -waehrender fuerchterlicher Krach. Geplagt zu werden in der staendigen Angst geliebte 
Menschen zu verlieren, Angst vor Krankheit, Irrsinn und Angst vor Unheil auf der Lebensautobahn, ist dies nicht eine armseelige Form 
von Leben. Der Sinn des Lebens ist nicht, sich zu quaelen und sich abzurackern, um Bankrott zu vermeiden oder nicht unsere schwer 
erabeitete Habe zu verlieren; dabei unsere Mitmenschen durch Ungerechtigkeiten zu Misshandeln (Sprueche 11:1). Geheuchelte Froem-
migkeit, taeglicher Selbstbetrug durch Inulektueller Begruendung, Versicherung eines Glaubens und einer Hoffnung, von der wir Wissen, 
dass sie tief in unserem Herzen gar nicht ex-istieren. Wuerden Sie sagen das ist Leben? Unser tiefstest Motiv im dienste an unseren Mit-
menschen sollte Redlichkeit sein, wir sollten gewissenhaft unserer Verantwortung als unseres Bruders Hueter staendig bewusst sein. Jeder 
von uns ist auf den einen oder den anderen Dienst unserer Mitmenschen angewiesen. Gott hat es nun einmal so eingerichtet; wir sind 
nun eimal unseres Bruders Hueter. Kain erschlug Abel, er weigerte sich seines Bruders Hueter zu sein, aus truegericher Eigennutzigkeit. 
Gott wird einen Menschen entsprechend belohnen. Also wird der, der zu unrecht Gut sammelt, in der mitte seiner zeit abgeschnitten und 
am Ende seiner Zeit den Spott zu Tragen haben, sagt uns die Heilige Schrift. (Jeremia 17:11) Betrachte nicht nur die eleganten Haeuser, 
Kleider, Autos die die Leute ihr Eigentum nennen, bedenke nicht nur Ansehen, Ruhm und Stellung im Leben, sondern denke auch an 
die Psychatrischen Anstallten, TB Kliniken, die Krankenhaeuser, die taeglichen Berichte ueber Unheil und Elend im Leben, so wie die 
schrillen Sirenen, die man so oft in den Staedten hoert. Diese schrecklichen Einwirkungen, Aengste und Enttaeuschungen machen es mir 
klar, dass es ein Anderes Leben geben muss! Es giebt eine Hoehere Ebene des Lebens, wo eine Atmosphaere der Freude, des Friedens und 
der Rechtschaffenheit herscht. (Römer 14:17) Dieselbe bittende Stimme, die durch die Jahrhunderte gerufen hat, fordert Dich und mich 
heute noch auf, es ist die Stimme Gottes, die seit Beginn der Welt die Menschen durch Geistliche und die Kinder Gottes ruft. Diese Stimme 
Christi erhob sich seit Generationen in der Vergangenheit, warnend, vor der Sinnflut zu Noahs Zeit, sie draengte zur zeit Christus bevor 
das Unheil ueber Jerusalem hereinbrach. Sie sprach zu Menschen die durch die Praerie ritten, die Indianer bekaem- pften und Schutz 
vor den Stuermen des Lebens suchten, in ihren abenteuerlichen eroberungen, die vergangene Geschichte sind. Aus der Vergangenheit 
klingt das sanfte Echo des einsamen Galiläers, der ein leidfolles Leben gelitten hat für dich und mich. Auch heute ruft dieselbe Stimme 
und spricht ihre grösste Aufforderung an die Sozialistische Welt aus; Ich frage Dich mein Freund, warum beachten wir diesen Aufruf zur 
Busse nicht indem wir uns von der sozialen richtung des Lebens abkehren und uns gesellen zu menschen von weniger gehalt. (Römer 
12:16) Christus sagte, die letzte Generation wird Ungestüm Hochherzig, Überheblich und Eigenwillig sein, sich selbst mehr lieben als 
Gott. Paulus sagte: dass es diese Menschen sind, auf welche das Ende der Welt kommen wird, (1.Korinther 10:11). Viele von Euch, die ich 
anspreche, haben schon ihr Gewissen mit einem heissem Eisen versengt, da ihr Euch dem Geist des Satans übergeben habt, um in allen 
Arten von Gottlosigkeiten zu wirken.

Sehender Weise, das alles vergehen wird und aufgebraucht wird, die Erde brennend zerstoert wird, fragt Petrus? Welche Form einer 
Person sollen wir sein, in Gottesfürchtigen Gesprächen, die ihr wartet und eilt zur Ankunft des Tages Gottes, an welchem Himmel und 
Erde Vergehen? (2ter Petrus3:11-12) Derselbe Petrus, dem die Schlüssel zum Himmel gereicht wurden, stand an Pfingsten dem Entste-
hungstag der Kirche und öffnete das Kirchentor für alle Generationen. Die nun sein Wort aufnahmen, liessen sich taufen; und an diesem 
Tag kamen 3000 Seelen zum Herren. Wieviele der vier Milliarden Menschen, die heute die Welt bevölkern werden die Stimme des grossen 
Führes der Schlichtheit folgen, wenn die stimme Christi von seinen Lippen wiederhallt und zu allen Generationen getragen wird. Die 
Aufforderung isttuet Busse und lasse sich ein jeglicher taufen auf den Namen Jesus Christus zur Vergebung Eurer Sünden, so werdet ihr 
empfangen die Gabe des Heiligen Geistes. Denn euer und Eure Kinder ist diese Verheissung und aller, die ferne sind, soviele der Herr, 
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unser Gott rufen wird. Bist du unter den Gerufenen. (Apostelge - schichte 2:38-39) Die Bibel sagt Weiter: Sie blieben aber beständig in der 
Lehre der Apostel, in der Gemeinschaft im Brotbrechen und im Gebet. Merke Dir es giebt keinen anderen Weg. (Apostelgeschichte 2:42) 
Denn aus gnade seid ihr gerettet worden durch den Glauben und das nicht aus euch; Gottes Gabe ist es und nicht aus denwerken auf das 
sich ein jeder rühme. (Epheser 2:8-9) Sie hörten Petrus das Heilige Wort predigen, glaubten dem Wort; und der Glaube den man durcvh 
das hören des Heiligen Wortes findet offenbart sich in ihrem Leben durch die Befolgung des Wortes Gottes, das Petrus ihnen predigte. 
Es wurde ihnen sogleich die Taufe des Heiligen Geistes, Gottes Geist des ewigen Lebens, die Erlösung und Kraft der Auferstehung zuteil. 
Die Versprechung die Gott Abraham in Christus machte, erfüllte er an Pfingsten, als Petrus sagte: dies ist das Versprechen an alle, die der 
Herr unser Gott, rufen wird. Darum, liebe Brüder, tut desto mehr Fleiss, eure Berufung und Erwählung festzumachen, (2. Petrus 1:10). 
Wie sollen wir wissen, dass Gottes Vorherwissen uns mit einschliesst? im 1.Petrus 1:2 heisst es, wir sind erwählt nach der Vorhersehung 
Gottes, dem Vater, in der Heiligung durch den Geist, zum Gehorsam und zur Besprengung mit dem Blut Jesus Christus. Alles was zum 
Leben und goettlichem Wandel dient, hat uns seine goettliche Kraft geschenkt durch die Erkenntniss des, der uns Berufen hat durch 
seine Herrlichkeit und Kraft. (2.Petrus1:3) Durch sie sind uns die teuren und allergrössten Verheissungen geschenkt, auf das ihr dadurch 
teilhaftig werdet der göttlichen Natur, die ihr entronnen seid der verderblichen Natur der lusthaften Welt. (2.Petrus1:4) So wendet all 
euren Fleiss daran und beweist in eurem Glauben Tugend, in der Tugend Erkenntnis Mässigkeit, und in der Mässigkeit - Geduld, und in 
der Geduld Gottesfurcht ;in der Gottesfurcht brüderliche Liebe und in der brüderlichen Liebe die Liebe zu allen Menschen. Denn wenn 
solches reichlich bei euch ist, werdet ihr nicht faul noch Unfruchtbar sein in der Erkenntniss unsers Herren Jesus Christus. Wer aber 
solches nicht hat, der ist Blind und tappt im Dunkeln; und hat vergessen, das er rein geworden ist von seinen früheren Sünden (2.Petrus 
1:5-9) Die Liebe ist langmütig und freundlich, die Liebe eifert nicht, die Liebe treibt nicht Mutwillen, sie bläht sich nicht auf, sie stellt 
sich nicht ungebärig an, sie sucht nicht das Ihre, sie lässt sich nicht erbittern, sie rechnet das Böse nicht zu, sie freut sich nicht über Un-
gerechtigkeiten, sie erfreuet sich aber an der Wahrheit. (1.Korinther 13:4-7) Jesus sagt man erkenne den Christen an den Früchten die 
er hervorbringt. Wir wissen, dass wir vom Tode ins Leben übergegangen sind, weil wir unseren Naechsten lieben, Gott ist die Liebe, wer 
sich an die Liebe hält, hält sich an Gott. Die Frucht aber des Geistes ist Liebe, Freude, Friede Geduld, Freundlichkeit, Gutheit, Glaube, 
Sanftmut, Keuschheit. Wieder Solche ist das Gesetz nicht (Galater 5:22) Diese Eigenschaften beweisen, dass du unter den Berufenen und 
Erwählten bist, falls du sie in deinem Leben hast.! Wisset ihr nicht, dass die Ungerechten das Reich Gottes nicht ererben. Last Euch nicht 
in die Irre führen, weder die Hurer noch die Goetzendiener, noch die Ehebrecher, noch die Weichlinge, noch die Knabenschänder, noch 
die Diebe, noch dieGeizigen, noch die Trunkenbolde, noch die Lästerer, noch die Räuber werden das Reich Gottes ererben. (1.Korinther 
6:9-10) Paulus sagte, wir sollen uns NICHT gegenseitig betrügen. Predige das Wort, stehe dazu, es sei zur Zeit oder Unzeit, weise zurecht, 
drohe ermahne mit aller Geduld und Liebe. Denn es wird eine Zeit kommen, wo sie die Gesunde Lehre nicht vertragen koennen, sondern 
werden nach ihren eigenen Lüsten sich Lehrer suchen, wonach ihnen die Ohren Jucken, und werden die Ohren von der Wahrheit wenden 
und sich zu Phantastereien kehren. (2.Timotheus 4:2-4)

Falls jemand etwas anderes als dieses lehrt; oder lehrt ein Dogma das nicht Fömmigkeit entspricht, dann ist er Stolz, obwohl er nichts 
weiss, er tupfelt fragen aus denen Streit und teuflische Vermutungen entstehen. Da ist keiner der gerecht sei, auch nicht ein einziger. 
(Römer 3:10) Wir gingen alle in die Irre wie Schafe, ein jeglicher sah auf seinen Weg; aber der Herr warf unser aller Sünde auf Ihn, so 
das die Strafe auf Ihm liege auf das wir Frieden haben (Jesaia 53:6) Ich sprech vom Glauben, der einst den Heiligen zuteil wurde, Glaube 
heute noch an unseren Herren Jesus Christus so wirst Du und Dein Haus seelig. Gott segne Dich, das ist mein Gebet.
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